



# Upacara Hari Ulang Tahun ke-51 Korpri di Halaman Pendopo Bersinar

Maskuri - [TABALONG.KAMPAI.CO.ID](http://TABALONG.KAMPAI.CO.ID)

Nov 28, 2022 - 17:57



*Upacara Hari Ulang Tahun ke-51 Korpri di Halaman Pendopo Bersinar*

Tabalong. Dandim 1008/Tabalong Letkol Czi Catur Witanto, SIP., M.Si., M.Tr(Han) menghadiri Upacara Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-51 Korps Pegawai Republik Indonesia (KORPRI), Senin (28/11) di Halaman Pendopo Bersinar

## Pembataan Tanjung.



Peringatan HUT Ke-51 KORPRI Tahun 2022 ini mengangkat tema “KORPRI Melayani Berkontribusi dan Berinovasi Untuk Negeri”.

Kegiatan upacara HUT Ke-51 KORPRI Tingkat Kabupaten Tabalong Tahun 2022 ini juga turut diikuti Wakil Bupati Tabalong, H Mawardi dan Unsur Forkopimda.

Bertindak sebagai inspektur upacara Bupati Tabalong, H Anang Syakhfiani, perwira upacara Kepala Bagian Prokopim Setda, Gusti Judit Ikhsan Permana, Komandan Upacara Sekcam Kelua, Wira Rahadi Kesuma dengan melibatkan peserta upacara Aparatur Sipil Negara (ASN) jajaran Pemerintah Kabupaten Tabalong.

Dalam amanatnya, Bupati Tabalong, H Anang Syakhfiani menyampaikan, sejak pertama kali berdiri, KORPRI sebagai satu-satunya wadah bagi Pegawai Republik Indonesia selalu berupaya terus menerus dalam meneguhkan fungsinya sebagai perekat dan pemersatu bangsa, menjaga netralitas dan hanya berkomitmen tegak lurus menghadapi kepentingan bangsa dan negara.

“Sejalan dengan berlakunya Undang-Undang Aparatur Sipil Negara, KORPRI siap bertransformasi menjadi bagian integral dari pemerintahan yang berperan menjaga kode etik dan standar profesi, mewujudkan jiwa korps sebagai pemersatu bangsa, memberikan perlindungan hukum, serta mengemban kesejahteraan anggota,” jelasnya.

Lanjutnya, sebagai seorang Aparatur Sipil Negara yang notabene abdi masyarakat diharapkan menjadi perekat dan pemersatu bangsa serta mampu menciptakan suasana damai, dan senantiasa memperkuat solidaritas dan bergotong royong bersama pemerintah dalam menciptakan kehidupan yang harmonis. (Pendim1008).